



Philipp Hansen von der Vertriebsleitung und Karsten Kandler von Niederlassung Leipzig mit Kerstin Stadler im Kinderhospiz

21.12.2017 17:11 CET

Mitarbeiter des Logistikunternehmens Fenthols unterstützen Bärenherz

Das Logistikunternehmen Fenthols spendete im Dezember dem Kinderhospiz Bärenherz 1.000 Euro. Die Summe kam durch Spenden der großzügigen Mitarbeiter aus der Niederlassung Leipzig und der Kunden zusammen. Am 21. Dezember übergaben Philipp Hansen von der Vertriebsleitung und Karsten Kandler von Niederlassung Leipzig den Spendenscheck an Kerstin Stadler im Kinderhospiz.

Herzlichen Dank für die willkommene Spende!

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.
Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Kerstin Stadler

Spenden

spenden@baerenherz-leipzig.de

0341 / 350 16 314